

Los alumnos del colegio Pintor Sorolla de Elda celebran el Día de la Paz

30/01/2016



El Colegio Pintor Sorolla de Elda celebró ayer el Día de la Paz en un acto en el que se leyó un **manifiesto sobre respeto, amistad, esfuerzo, juego limpio y compañerismo**. Los estudiantes además realizaron una suelta de globos y se realizó una coreografía para festejar

el Día de la No Violencia. El lema elegido para el acto fue "Valores de Olimpismo", pues durante este año el centro está realizando el proyecto "Los Juegos Olímpicos: Río 2016".